

Madame,
Monsieur,

Durant votre mois de stage en psychiatrie de votre cursus de médecine (master 2 – master 3), vous aurez l'occasion de découvrir le métier de psychiatre, en étant intégré dans une équipe multidisciplinaire, en participant aux réunions médicales, en participant au staff avec les médecins de la Clinique, en réalisant des anamnèses d'entrée structurées, en bénéficiant de tutorats portant sur différentes thématiques, comme par exemple la pharmacologie clinique en psychiatrie, la balance décisionnelle, le travail en réseau, la Loi de protection du malade mental, la sémiologie psychiatrique, le premier entretien en santé mentale, l'évaluation dans le cadre d'une cure pour des patients consommant des substances, la médiation corporelle, ... Autant d'occasions de vous montrer les multiples facettes des soins en santé mentale et psychiatrie.

Un logbook vous accompagnera afin de vous guider dans différents aspects d'apprentissage durant votre mois de stage, des temps de supervision formels sont planifiés, vous aurez l'occasion de découvrir la réalisation des électrocardiogrammes et de l'importance des examens somatiques en santé mentale dans le contexte spécifique de l'hôpital psychiatrique. Vous aurez l'occasion de choisir une thématique qui vous intéresse afin d'en réaliser une présentation de 30 minutes en fin de stage.

Un des atouts du stage, qui se déroule dans un cadre exceptionnel par sa verdure et son château historique, est l'apprentissage du travail en multidisciplinarité et la possibilité de rencontres réelles avec différents intervenants (ergothérapeutes, kinésithérapeutes, pharmaciens et pharmacie clinique, logopèdes, assistantes sociales, infirmiers, psychologues, éducateurs, médecins généralistes et psychiatres).

Vous aurez l'occasion de comprendre par l'expérience, l'importance des contacts avec les patients et les membres de l'équipe multidisciplinaire et d'intégrer vos acquis de savoir à un savoir-être et un savoir-faire en ce qui concerne en particulier la communication avec les patients et avec les soignants en ce qu'elle constitue une des facettes importantes du métier de médecin et est particulièrement sollicitée dans le cadre de l'exercice de la santé mentale et de la psychiatrie.

Nous nous réjouissons de vous accueillir pour un stage à la Clinique Psychiatrique des Frères Alexiens. Pour toute demande de précisions, n'hésitez pas à contacter le Maître de stage, via le secrétariat médical (secretariat.medical@fralex.be).

Bien cordialement,

Docteur Martin DESSEILLES
Psychiatre - Médecin-Chef